

número 151, de fecha 25 de junio de 1993, páginas 19454 y 19455, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la plaza número 54.4, donde dice: «Clase de convocatoria: Concurso.», debe decir: «Clase de convocatoria: Concurso de méritos».

Madrid, 2 de julio de 1993.—El Rector, Mariano Artés Gómez.

18929 RESOLUCION de 5 de julio de 1993, de la Universidad de Alicante, por la que se hace pública la composición de una Comisión juzgadora de un concurso docente.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado parcialmente por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez asignados los Presidentes y Vocales Secretarios por esta Universidad, y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.6 del Real Decreto 1888/1984,

Este Rectorado hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de una plaza de profesorado convocada por Resolución de esta Universidad de 30 de noviembre de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre), y que es la que se relaciona en el anexo de la presente Resolución.

Esta Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra la presente Resolución, los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de su publicación.

Alicante, 5 de julio de 1993.—El Rector en funciones, Francisco Ruiz Beviá.

Comisión número 358. Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores titulares de Escuelas Universitarias (A-1073). Área de conocimiento a la que pertenece: «Mecánica de los Medios Continuos y Teoría de las Estructuras»

Comisión titular:

Presidente: Don Edelmiro Rúa Álvarez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Secretario: Don Leandro Antonio Alloza Cerdá, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Alicante.

Vocales: Don Manuel Vázquez Fernández, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid; don José Luis Rodríguez Alacaráz, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Castellano-Manchega, y don Jaime Torrents Ribas, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña.

Comisión suplente:

Presidente: don José Ramón Atienza Reales, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Secretario: Don Fernando Fargueta Cerdá, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocales: doña Elena Irma Blanco Díaz, Catedrática de Escuela universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Jaime Santo Domingo Santillana, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca, y don Daniel Narro Bañares, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Pública de Navarra.

18930 RESOLUCION de 5 de julio de 1993, de la Universidad de Alicante, por la que se modifica la composición de la Comisión docente juzgadora de la plaza de Profesor titular de Universidad del área de conocimiento de «Edafología y Química Agrícola», convocada por Resolución de fecha 30 de noviembre de 1992.

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 7 de junio del año en curso, Resolución de esta Universidad de fecha 18 de mayo de 1993, por la que se da publicidad a la composición de la Comisión juzgadora número 348, del concurso convocado por Resolución de la misma, de fecha 30 de noviembre de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre),

Este Rectorado, a propuesta del Departamento de Agroquímica y Bioquímica de la Universidad de Alicante, ha resuelto modificar la composición de la Comisión docente juzgadora del concurso convocado para la provisión de una plaza de Profesor titular de Universidad, en el área de conocimiento de «Edafología y Química Agrícola» en los siguientes términos:

Comisión suplente:

Presidente: Don Manuel Medina Carnicer, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Alicante, 5 de julio de 1993.—El Rector en funciones, Francisco Ruiz Beviá.

18931 RESOLUCION de 5 de julio de 1993, de la Universidad de Murcia, por la que se corrige error en la Resolución de 26 de mayo de 1993 por la que se convocan pruebas selectivas para la provisión de tres plazas de la Escala de Ayudantes de Archivos y Bibliotecas de la misma.

Advertido error en la Resolución de 26 de mayo de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de junio), de la Universidad de Murcia, por la que se convocan pruebas selectivas para la provisión de tres plazas vacantes en la Escala de Ayudantes de Archivos y Bibliotecas de la misma,

Este Rectorado ha resuelto realizar la siguiente corrección:

En la página 18791, en la base tercera, apartado final del punto 3.2, donde dice: «En el recuadro A del apartado 23 (datos a consignar según las bases de la convocatoria) harán constar el idioma elegido para la realización del tercer ejercicio, y en el recuadro B, el o los idiomas elegidos para la prueba optativa y de mérito», debe decir: «En el recuadro A del apartado 23 (datos a consignar según las bases de la convocatoria) harán constar el idioma elegido para la realización del tercer ejercicio, y en el recuadro B, el idioma elegido para la prueba optativa y de méritos».

Murcia, 5 de julio de 1993.—El Rector, Juan Roca Guillamón.